

Educación concede 1,2 millones para investigación predoctoral - Información - 31/10/2018

Educación concede 1,2 millones para investigación predoctoral

► La UA formalizará doce contratos y la UMH siete para formar personal con expedientes brillantes

SOL GIMÉNEZ

■ Las universidades de la provincia recibirán 1,2 millones, distribuidos en cuatro anualidades, de las subvenciones para la contratación de personal investigador predoctoral de la Conselleria de Educación. En total la conselleria otorga 6,2 millones para este fin entre las cinco universidades públicas de la Comunidad y seis centros de investigación, según publica el Diario Oficial de la Generalitat (DOGV).

Estas becas son «muy importantes», explicó la vicerrectora de Investigación de la UA, Amparo Na-

varro, porque «permiten formar investigadores que cuentan con expedientes brillantes y que tienen previsto hacer el doctorado». De hecho, aseguró, se trata de convocatorias «muy competitivas» que lanza tanto Educación, como el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, y las propias universidades para dar cabida al mayor número de investigadores. Los interesados sólo pueden solicitar una y para las universidades es una forma eficaz de retener talento. El vicerrector de Investigación de la UMH, Manuel Jordán, lo corrobora al afirmar que «en estas ayudas prima el expediente académico y sólo de conceden a los mejores».

En el caso de la UA estos investigadores trabajarán, entre otras, en áreas como Química, Matemáticas, Biomedicina, Ciencias de la Com-

putación y también Historia y Arte. Y en la UMH lo harán en Ingeniería Eléctrica, Psicología, Biomedicina y Biología.

La Universidad de València recibirá 1,9 millones, la Universidad Politécnica de València 1,6 y la Jaume I de Castellón, un total de 410.565 euros. Los cinco centros de investigación dispondrán de algo más de un millón de euros para contrataciones. Asimismo, tres investigadores de la UA obtendrán 23.000 euros para ayudar en los gastos de optar a proyectos de investigación internacionales y uno de la UMH recibirá 9.000 euros.

Por otra parte, el DOGV también publica el millón de euros capatado por cuatro grupos de excelencia de la UA en el programa Prometeo y los 297.000 del Instituto de Neurociencias.